#### JACKSON ROAD ELEMENTARY SCHOOL

900 Jackson Road Silver Spring, Maryland, 20904 240-740-0800 (Office) (Fax)301-879-1054



17 de agosto de 2023

Estimadas familias de Jackson Road:

¡Bienvenidos al año escolar 2023-2024! Estamos emocionados por el comienzo del año escolar y dar la bienvenida a nuestros estudiantes, personal y familias. Espero que hayas tenido un maravilloso verano lleno de relajación y diversión.

La comunicación entre la escuela y el hogar es un componente clave para nuestro éxito. Hay muchas formas de comunicarse con la escuela. ¡Esperamos que se tome un tiempo para explorar algunas de las formas en que nos gusta compartir nuestro gran trabajo con usted!

- El sitio web de nuestra escuela: https://www2.montgomeryschoolsmd.org/schools/jacksonroades/
- Twitter: @velasquez\_mcps @JacksonRoadAP
- Mensajes dominicales: los mensajes se envían a los números y correos electrónicos que enumeró en ParentVue
- Boletines mensuales de los maestros
- Folder de Comunicación cada jueves

Igualmente importante es cómo nos comunicamos entre nosotros. Como escuela, estamos dedicados a ser respetuosos, responsables y seguros. ¡Nos esforzamos por hacer lo mismo que los adultos! Le pedimos que si tiene alguna inquietud, la comparta con el maestro de su hijo. Le proporcionarán su correo electrónico en Casa Abierta y la mejor manera de comunicarse con ellos. Tenga en cuenta que también puede comunicarse con la administración de la escuela:

Rosario P. Velásquez

Jason Reinke

Rosario Velasquez@mcpsmd.org

Jason R Reinke@mcpsmd.org

Este año, usaremos la aplicación Remind, que es una plataforma que usaremos para comunicarnos con las familias y los estudiantes. Los mensajes irán directamente a sus correos electrónicos y/o se enviarán por mensaje de texto a sus teléfonos celulares.

## Fechas siguientes

- 22 de agosto- Noche de Regreso a la Escuela para Kindergarten 6:00-7:30 p.m.
- 24 de agosto- Casa Abierta 2:00-3:00 p.m.
- 24 de agosto- Feria de recursos para el regreso a la escuela (Área Blacktop detrás de nuestra escuela) 3:00-4:30 p.m.
- 28 de agosto: primer día de clases para estudiantes de K-5
- 4 de septiembre- Feriado: escuelas y oficinas cerradas
- 5 de septiembre: regreso de la mitad de los estudiantes de PreK/PEP
- 6 de septiembre: regreso de la mitad de los estudiantes de PreK/PEP
- 12 de septiembre- Noche de Regreso a la Escuela PEP/PreK y Grados 1-2
  - o 6:00-7:30
- 14 de septiembre- Noche de Regreso a la Escuela Grados 3-5
  - o 6:00-7:30

- 22 de septiembre- Día de salida temprano para estudiantes; Salida a las 12:55
- 25 de septiembre- Día sin instrucción: No hay clases para estudiantes y personal

# Casa abierta

La Casa Abierta es el jueves 24 de agosto de 2023 de 2:00 p. m. a 3:00 p. m. Esta es una oportunidad para visitar las aulas de sus hijos, conocer a sus maestros y navegar por la escuela. Las asignaciones de clase se enviarán por correo a su hogar a través de una tarjeta postal. También recibirá un correo electrónico de los maestros con la asignación de clase de su hijo. Las postales deben llegar antes del miércoles 23 de agosto de 2023. Si no puede asistir, envíe a sus hijos a la escuela el primer día de clases y el personal estará disponible para conocer a los estudiantes y ayudarlos a encontrar sus clases.

## Feria de recursos para el regreso a clases

Estamos emocionados de organizar nuestra segunda Feria anual de recursos para el regreso a la escuela inmediatamente después de la jornada de puertas abiertas. Únase a nosotros en el área asfaltada detrás de nuestra escuela de 3:00 p. m. a 4:30 p. m. para conocer algunos de los diferentes recursos comunitarios que tenemos disponibles para nuestras familias de Jackson Road. Las familias tendrán la oportunidad de inscribirse en ParentVUE y recibir una mochila gratis con útiles escolares. Nuestros Roadrunners también tendrán la oportunidad de jugar fútbol con sus compañeros en nuestros campos.

#### Llegada y Salida

Nuestro primer día de clases es el 28 de agosto de 2023 y será un día completo regular de clases para los estudiantes de kindergarten a quinto grado. Los autobuses comenzarán sus rutas regulares. La información de la ruta del autobús JRES está incluida. Nuestro horario escolar es de 9:00 a.m. a 3:25 p.m. a diario. Los estudiantes no deben llegar antes de las 8:40 a.m. Los estudiantes que lleguen antes de las 8:40 a.m. deberán permanecer con sus padres/guardianes ya que el personal no está disponible para supervisar a los estudiantes hasta las 8:40 a m. Los estudiantes que lleguen después de las 9:00 a.m. serán marcados tarde. Todos los estudiantes se reportarán a sus salones de clases al llegar a la escuela. Los padres no podrán acompañar a sus hijos a sus clases.

### Rutas de autobús e información

Se adjuntan rutas de autobús para JRES. Los números de ruta, no los números de autobús, seguirán utilizándose este año y se mostrarán en la segunda ventana a ambos lados de todos los autobuses. JRES contará con muchos autobuses diferentes de MCPS para estudiantes en edad escolar, además de numerosos autobuses para estudiantes de prekínder/PEP y varias camionetas de guardería/cuidado posterior. Asignamos un color a cada número de ruta para ayudar a los estudiantes a recordar su autobús asignado. Los padres también deben ser conscientes de que la construcción de carreteras, las malas condiciones climáticas, los accidentes y el tráfico en general son un desafío, por lo que los autobuses pueden retrasarse cuando recogen a los estudiantes por la mañana y a la hora de la salida. Recomendamos que llegue con su estudiante a la parada del autobús 10 minutos antes para tener en cuenta problemas relacionados con el clima o el tráfico. Por favor revise el comportamiento en el autobús con su hijo. Se espera que los estudiantes se alineen de manera ordenada cuando esperan el autobús escolar. Todos los estudiantes de kínder y prekínder deben ser supervisados por un adulto mientras esperan a que los recojan y cuando los autobuses los devuelven al final del día escolar. Las reglas en el autobús son exactamente las mismas que en el salón de clases. Se espera un comportamiento respetuoso, responsable y seguro en todo momento. Un niño puede perder privilegios si el comportamiento es inseguro y disruptivo. Finalmente, los cambios de autobús o los cambios de última hora en la rutina de fin de día de su hijo son difíciles para los estudiantes y el personal. Cualquier cambio en el día de su hijo debe estar por escrito para el maestro del salón de clases y también comunicarse con la oficina principal. Los cambios en la salida de ese día no se pueden cumplir después de las 3:00 p.m. Si tiene alguna pregunta sobre el transporte, llame a la oficina de transporte al 240-740-1851.

#### Bucle de coche

Si su hijo viajará en automóvil, asegúrese de permanecer en su vehículo cuando lo recoja. No puede dejar su vehículo desatendido mientras está en el circuito de automóviles, ya que esto causa un retraso en el movimiento del vehículo a lo largo del circuito de automóviles. Los procedimientos de despido de los pasajeros de automóviles serán los mismos que en años anteriores. A cada estudiante se le asignará un número que se comunicará a los maestros informándoles que el cuidador de su estudiante está en la escuela listo para recogerlo. Los hermanos reciben el mismo número. Los números se asignan el primer día de clases y se entregarán al padre/guardian cuando recoja a su hijo. Un estudiante de JRES que regresa mantendrá el número del año escolar anterior. Por favor, asegúrese de memorizar su número asignado.

# Desayuno y Almuerzo Gratis para el año escolar 2023-24

Las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery (MCPS) ofrecerán desayuno y almuerzo gratis en Jackson Road ES en el año escolar 2023–2024. Los hogares NO necesitan completar solicitudes de comidas gratis y a precio reducido (FARMS) para recibir beneficios de comidas gratis en nuestra escuela\*. Alentamos a los estudiantes a disfrutar del desayuno y el almuerzo en la escuela, consulte los menús aquí. El desayuno se servirá en el salón de clases a las 8:40 a. m. La instrucción comienza puntualmente a las 9:00 a. m.

\*Los hogares con estudiantes en otras escuelas de MCPS deben consultar directamente con esas escuelas para determinar si se necesita una solicitud FARM.

## Lista de suministros

Consulte el archivo adjunto. La lista de útiles también está disponible en el sitio web principal de nuestra escuela en <a href="https://www2.montgomeryschoolsmd.org/schools/jacksonroades">https://www2.montgomeryschoolsmd.org/schools/jacksonroades</a>. Esta es una lista recomendada de útiles escolares. Tenga en cuenta que todos los estudiantes son elegibles para recibir una mochila con suministros básicos en la Feria de Recursos de la escuela.

## Synergy/ParentVUE

El portal para padres, Synergy ParentVue, servirá como la herramienta principal para que todas las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, programación y más. Los estudiantes que regresan ya deben tener una cuenta. Los padres de los nuevos estudiantes recibirán pronto un correo electrónico o una carta de activación por correo. Inscríbase para que podamos compartir información importante sobre la escuela y la comunidad de manera segura. Si es necesario, podrá actualizar su información de contacto en el portal.

### Información tecnológica

Todos los estudiantes seguirán teniendo acceso a Chromebooks para la instrucción en el aula. Los Chromebooks no se irán a casa con los estudiantes.

¡El personal y yo esperamos con ansias el comienzo del año escolar 2023-2024 y les damos la bienvenida a nuestros estudiantes! Esperamos que disfrutes el resto del verano. ¡Nos vemos pronto!

Principal

Sinceramente,

Rosario Paola Velasquez